

ECONOMÍA

## Sidenor invertirá 250 millones en el próximo cuatrienio

03.02.08 -

Trasladará la producción de llantas de la planta de Vitoria a la de Azkoitia

BILBAO. Sidenor ha elaborado un plan de inversiones de más de 250 millones de euros para reorganizar su actividad industrial en Vitoria, aumentar la capacidad de las plantas de Basauri y Reinosa, y reordenar y especializar las fábricas de la antigua GSB en Legazpi y Azkoitia, adquiridas hace unos meses a Cie Automotive.

Según publica Estrategia Empresarial en su último número, Sidenor modificará uno de los trenes de Azkoitia en verano de este año para llevar a cabo la producción de llantas (barras para suspensión de los camiones), que hasta ahora se realizaba en Vitoria. La inversión en este traslado asciende a 27 millones de euros. Por su parte, la acería de Azkoitia se cerró en julio del pasado 2007 y su producción se trasladó a la factoría de Basauri.

Además del plan general de mejora de las instalaciones de la antigua GSB, la estrategia de Sidenor contempla inversiones en la planta de Basauri para aumentar su capacidad y competitividad. Entre las actuaciones previstas figura una nueva máquina de colada continua, que estará operativa en agosto de este año, y un tren de laminación de alambón que sustituirá al existente en Vitoria y que entrará en funcionamiento en el último trimestre de 2009. En las instalaciones de Reinosa, Sidenor también ampliará la capacidad productiva en piezas forjadas lo que le permitirá aumentar su capacidad en un 20%.

Sidenor es líder estatal en la fabricación de aceros especiales y atiende fundamentalmente al mercado europeo hacia el que destina el 93% de su producción, principalmente dentro de la automoción. Además de las plantas de Reinosa, Basauri, Vitoria, Azkoitia y Legazpi, cuenta con forjas de estampación en Villalba y Elgeta y delegaciones comerciales en Reino Unido, Francia, Alemania e Italia.

Pertenece al grupo Gerdau, el mayor productor de aceros largos en el continente americano, con plantas en Brasil, Argentina, Canadá, Chile, Colombia, Estados Unidos y Uruguay. Suma 29 instalaciones y una capacidad de producción de 16 millones de toneladas. VASCO PRESS